

アル・アクサ洪水第545日目：イスラエル、レバノンとシリアへの攻撃をエスカレート | ガザの虐殺は続く

Palestine Chronicle、2025年4月3日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via QNN)

主要事項

*イスラエルはハーン・ユニスで虐殺を行い、ラファへの砲撃を強化、今日明け方から少なくとも41人のパレスチナ人を殺害した。

*アンサールッターの軍事報道官は、アンサールッターが手製のミサイルでアル・ホデイダ上空で米国のMQ-9Aドローンを迎撃したと発表した。これは過去72時間で2回目の交戦で、「約束された勝利の戦い」開始以来17回目の交戦である。

*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日以降のイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は50,523人で、負傷者は114,776人で、その大半は女性と子どもである。

最新情報

4月4日 4:45am(パレスチナ時間)

*レバノン・メディア：南レバノンの市民防衛団はシドン市のアパートへのイスラエル軍の空爆で3人が死亡したと発表した。

4月4日 4:40am

*パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス市南東部のアル・マナーラ地区の民家へのイスラエル軍の空爆でパレスチナ人10人が死亡した。

4月4日 2:38am

*アクシオス (米政府高官を引用)：数週後にネタニヤフがホワイトハウスへ来るようだ。

4月4日 2:34am

*パレスチナ・クロニクル：ロバート・インラケシュはパレスチナ・クロニクルに、シリアのダラア周辺の地元武装勢力の動員が高い水準に達しており、イスラエルへの抵抗運動が強化すると信じる根拠となっている、と書いた¹。

¹ Robert Inlakesh, "Ambush in Dara'a: The Rise of Southern Syria's Resistance", Palestine Chronicle, April 4, 2025)

4月4日 1:40am

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はガザ市のアル・ザイトゥーン地区への砲撃を続けている。

*イエメン・メディア：米軍はイエメン北部のサアダのキターフ地域のアル・アサイド地区を空爆した。

*トランプ米大統領：我々は数十年の長きにわたるガザ危機を解決するであろう。ガザは数年間封鎖され多くの人々が殺害された。私はネタニヤフと電話で話をし、彼は来週ホワイトハウスへ来るかもしれない。我々は出来るだけ多くの人質をガザから開放することを目的としている。

*アル・ジャジーラ：イスラエルのガザ回廊中部のアル・シュジャーイーヤ地区とアル・ザイトゥーン地区への空爆と砲撃が今も続いている。

*イスラエル・メディア：イスラエル軍ガザ回廊の全域に渡って空爆を行っている。

4月4日 12:28am

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍はガザ市東部で避難民を虐殺する軍事行動を行った。イスラエル軍がガザ回廊南部へ地上侵攻を拡大し、これで今日の夜明けからの死者数は112人となった。

4月3日 11:51pm

*中国国連代表：戦争再開は死と憎悪を作り出すだけで、人質解放の道にならない。わが国はイスラエルの地上侵攻を拡大しガザを占領する計画を深く憂慮している。

*英国国連大使：英国はガザ領土を併合すると宣言したイスラエル国防大臣の発言を非難する。ガザの人々を暴力で追い出し、ガザの土地を併合するのは、いっそうの混乱と不安定をまねくだけである。また、我々は最近イスラエルが西岸地区で入植地を拡大していることをも非難する。

4月3日 10:33pm

*トルコ外務省：わが国に対するイスラエル閣僚の挑発的発言は、彼らの心理状態の反映である²。閣僚発言は人種差別国家イスラエルの好戦的で拡張主義的性格を表している。イスラエルは混乱とテロを煽って、中東地域を不安定にする戦略的役割を担っている。

*アル・クッズ旅団：我々のロケット部隊は複数のロケット弾をイスラエルのナハル・オズ軍事施設に撃ち込んだ。

*ガザ保健省：ガザ保健省の長官は、イスラエルの避難所での避難民の大量殺害は国際社会がイスラエル占領軍を止めないから起きたと、アル・ジャジーラに語った。

*アル・ジャジーラ：イスラエルの空爆でハーン・ユーニスのキザン・アル・ナジャーール地区のモスクが破壊された。

*ハマス声明：ハマスは金曜日をガザ支援と米国が援助するイスラエルの虐殺にたいする怒りとデモの日としようと呼びかけた。ハマスはパレスチナ人、アラブ世界、国際社会の支援者に抗議を強め、イスラエル大使館前で座り込みとデモを行おうと呼びかけた。今後数日間は、イスラエルが攻撃をやめガザ封鎖を解くまで、イスラエル占領軍とそれを支持する国々に対する怒りの日々となるべきだと呼びかけた。

4月3日 8:35pm

*イスラエル軍声明：わが国の空軍がガザ回廊から発射されたロケットを迎撃した。

*イスラエル・メディア：イスラエルの民間防衛軍は、ガザ回廊近くのナハル・オズで警戒警報が鳴ったと報告した。

*アル・ジャジーラ：イスラエルは空爆で、ガザ市東のアットウッフアフのダル・アル・アルカム学校とファハド・アッサバーフ学校を破壊した。

*パレスチナ・メディア：ガザ市のファハド学校へのイスラエルの空爆で少なくとも3人が死亡した。

*ガザ市民防衛団の報道官（アル・ジャジーラに取材で）：数十人が瓦礫の下敷きになっているが、機具がないために救助活動ができない。爆撃が容赦なく続き、怪我人や死者に近づくこともできない。ガザで起きていることは狂気 — 狂気の虐殺で子どもたちの手足がそこらに散らばっている。

*ヒズボラ声明：イスラエルに侵入に対するシリア人民の英雄的な抵抗は、シリア人民が占領軍と戦うことを選択したことを示す。イスラエルのシリア侵攻は中東地域をイスラエル支配下に入れようとする戦争拡大の一部である。我々はシリア、イエメン、ガザ、レバノンへ侵攻するイスラエル・米の戦争拡大を非難する。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今朝からのイスラエルのガザ各地への空爆で100人の人が死んだ。

*アル・ジャジーラ：アットウッフアフの避難民が非難しているダル・アル・アルカム学校へのイスラエルの空爆で29人が死亡し、100人が負傷した。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：明け方からのガザ各地へのイスラエルの空爆で75人が死亡した。

*パレスチナ・クロニクル：米国と同じように、ドイツの移民局は4人の在独青年を「イスラエルのガザへの攻撃に抗議する集会に参加した」として、国外追放しようとしている。

² トルコ政府がイスラエルのベイルート攻撃を永続的地域戦争を煽る行為だと非難したことに対して、イスラエル政府はエルドアン大統領が国民を暴力で支配し、政敵を大量投獄していると非難した。

4月3日 6:05 pm

*アムネティ・インターナショナル：アムネティ・インターナショナルは、イスラエル軍がガザ回廊で少なくとも15人のパレスチナ人医療従事者と救助隊員を殺害したに関して、「独立した公平な」調査をすることを求めている。

4月3日 6:02 pm

*アル・ジャジーラ：イスラエルはガザ市東部のトゥッフアーフ地区を連続的に空爆した。

*ネタニヤフ首相：今日、ハンガリーは国際刑事裁判所の偽善に対抗して我々の側に立った。ハンガリーと我々の間の友情はますます強くなった。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はガザ市東部のアッシュェジャイヤの難民たちを砲撃し、子どもたちが負傷した。

4月3日 3:07 pm

*ノルウェー国首相：ノルウェーの首相は即時停戦と人道的支援の再開を求めた。

*パレスチナ・クロニクル：ハンガリーは、国際刑事裁判所が戦争犯罪容疑でネタニヤフに逮捕状を出しているにも拘わらず、ネタニヤフの来訪を歓迎する。しかも、ハンガリーは国際刑事裁判所の加盟国から脱退する計画である。

*パレスチナ中央統計局：ガザ回廊で近代史で最大の孤児危機が起きている。イスラエルのガザ戦争開始から39,384人の子どもが両親または父か母を失った。そのうち17,000人の子どもが身寄りがなく暮らしている。

*ガザ保健省：この24時間にイスラエル空爆で100人のパレスチナ人が死亡し、138人が負傷した。3月18日のイスラエルの停戦破りの攻撃以降の被害は、死者1,163人、負傷者2,735人である。2023年10月7日以降の被害は、死者50,523人、負傷者114,776人である。

4月3日 1:02 pm

*パレスチナ・メディア：ガザ市のシェジャイヤ地区のアル・マンスーラ通りを避難民を運んでいる車両をイスラエル軍が空爆し、2人を殺害、その他に怪我を負わせた。

*アル・ジャジーラ：今日明け方からのイスラエルのガザ空爆で47人のパレスチナ人が死亡した。

*アンサールッター軍事報道官：アンサールッター軍は米空母ハリ・トルーマンおよび護衛戦艦と戦闘した。過去数時間で米軍はイエメンを36回空爆した。サナアとサアードでは米軍空爆で犠牲者が出た。

*ベルギー外務省：ハンガリーの国際刑事裁判所からの脱退は犯罪が罰せられずに横行するのを防ぐ国際的努力に水を指す行為だ。

*アル・ジャジーラ：ヨルダン国王アブドゥラー2世は、イスラエルのガザ戦争を止め、援助物資をガザに入れなければならない、現在ガザと西岸地区で起きている暴力は中東地域を不安定化する、パレスチナ人を強制移動させるのはいっそう不安定化を促進する、と述べた。

*アル・ジャジーラ：ドイツのオラフ・ショルツは、ガザに支援物資を入れるためには停戦が不可欠である、人質を開放し、政治的交渉を行うべきだ、戦争が終わったらガザ再建にとりかかるべきだ、と言った。

*ハンガリー通信社：ハンガリーは、高裁刑事裁判所のイスラエル首相の戦争犯罪容疑の逮捕状が出ているけれども、ネタニヤフの4日間のハンガリー訪問を受け入れた後、国際刑事裁判所加盟から脱退するつもりである。

*パレスチナ・メディア：不法入植者たちが、警察の保護のもとで、アル・アクサ・モスクの敷地を襲撃した。

*レバノン・メディア：イスラエル無人機が南レバノンのビント・ジュベイルで自動車を銃撃した。

4月3日 10:33 am

*アンサールッター軍事報道官：フダイダ上空で米MQ-9偵察無人機を撃墜した。我々はガザ侵略が止まり、ガザ封鎖が解除されるまで、ガザ支援の戦いを続ける。

*アル・ジャジーラ：今日明け方からのイスラエルのガザ空爆で41人の人が死亡した。

*イエメン・メディア：米軍の武装偵察無人機がイエメン北部のサアダのマジズ地区を走る民間人車両を銃撃した。

*パレスチナ・メディア：ラファ市の西のテル・アッスルタンを、イスラエル軍戦車が激しい砲撃と銃撃を行った。

*アル・ジャジーラ：今日の夜明けから続いているイスラエルのハーン・ユニスとガザへの空爆で24人が死亡した。

*アル・ジャジーラ：ガザ市東のシェジャイヤ地区の民家へのイスラエルの空爆で3人のパレスチナ人が死亡し、15人以上が負傷した。